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審議会等の会議結果報告書 

【担当課】 保険課 

会 議 の 名 称 国民健康保険運営協議会 

開 催 日 時 令和７年１月３０日（木）午後７時００分～午後７時１５分 

開 催 場 所 茅野市役所 ８階大ホール 

出 席 者 

【委員】篠原権蔵委員、牛山優子委員、宮坂和生委員、原田和郎委員、 

藤森伸也委員、矢島正士委員、小松一平委員、竹内武委員、 

宮下昇子委員、五味一人委員 

【事務局】井出健康福祉部長、 

北澤保険課長、湯田坂税務課長、小穴健康づくり推進課長、 

宮阪国保年金係長、神澤健康推進係長、 

両角保険課主査、澤田保険課主任 

欠 席 者  原収税係長 

公開・非公開の別 公開 ・ 非公開 傍 聴 者 の 数      ０人 

議題及び会議結果 

発言者 協議内容・発言内容（概要） 
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１ 開会 

 

２ 会長挨拶 

皆様こんばんは。寒い中お集まりいただきまして誠にありがとうござい

ます。本日はこの間 27日に詰めていただいた諮問事項の答申案についてご

協議いただき、まとめあげていただきたいと思います。皆様には忌憚のな

いご意見を寄せていただききますようお願いいたします。 

 

３ 協議事項 

 それでは「茅野市国民健康保険運営協議会規則」に従いまして、私が議事

を進めさせていただきますので、ご協力のほどお願いいたします。まず、協

議事項に入る前に、「茅野市審議会等の会議の公開に関する要綱」に基づき

まして、会議の公開についてお諮りしたいと思います。１つは今日の会議

を公開するかどうか、もう１つは、公開する場合は、会議録へ発言者の個人

名を入れるかどうかをお諮りいたします。どうでしょうか。ご意見がない

ようでしたら、前回と同様に会議は公開といたします。会議録の公開です

が、ホームページに公開いたします。今までは個人名は載せず、「委員」と

いう表記で公開していますが、よろしいでしょうか。 

 

（委員から「はい」の声あり） 

 

異議がないということで、会議録は前回と同じようにということでよろし

くお願いします。傍聴者がおりましたら入室をお願いします。 
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事務局 

 

 

副会長 

 

 

 本日は傍聴の方はおりません。 

 

了解しました。それでは協議事項の「令和７年度国民健康保険税額の改

定について」、諮問に対する答申案をお諮りしたいと思います。お手元に事

務局と正副会長で協議いたしました答申案がございます。読みます。 

 

…答申案の読み上げ（会長）… 

 

以上ですが、ご質問はありますか。ないようであれば、言い回し等、細か

いことでもいいですので、ご意見を頂戴します。 

 

付帯意見の１については、構造的な問題を持つ国保に対して、国県がも

っと手厚い支援をしても良いのではないかという要望です。付帯意見２に

ついては、多くの委員さんに出していただいた、被保険者の方がしっかり

納得するように周知してほしいというご意見を反映させました。付帯意見

３は昨年の意見書の中にもありましたが、予防対策や税負担の公平性につ

いて入れてあります。ご意見ありますでしょうか。 

 

（委員からの意見なし） 

 

それでは、もう少し具体的な言葉にして、市長に答申をしたいと思いま

すけれども、そういうことで了承を頂いたということでよろしいでしょう

か。 

 

（委員から「はい」の声あり） 

 

それでは、これをもって、日程調整を事務局にしていただいて、正副会長

で市長に答申をするということでよろしいでしょうか。 

 

（委員から「はい」の声あり） 

 

事務局から日程のお知らせをお願いします。 

 

…今後の日程について… 

 

３ 閉会 

ありがとうございました。それでは、令和６年度第３回国民健康保険運

営協議会を閉じます。お疲れ様でした。 

 


